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SANASA - Campinas

Membros presentes
ABCON – Márcia Aparecida Burger Ragogna
ASSEMAE – Ana Persicano Pinto; Rogério
Santamaria
CETESB – Livia Fernanda Agujaro;
DAEV – Leda Maria L.  de Almeida Prado
DAE Sumaré – José Carlos Ricci
DAAE – Jorge Iamamoto
IAL Campinas – Beatriz Pisani
IAL Rio Claro – Silézia D. P. Ramos
                             Vamia L . P. Fiório
PM de Americana – Antonio Jorge da Silva Gomes
PM Campinas –  Ivanilda Mendes
PM Indaiatuba – Telma C. C. Menezes; Gil S.
Regalino
SABESP –  Adilson Nunes Fernandes
SAEAN – Meire Aparecida Matheus
SUCEN –Savina S.L. de Souza;
SEMAE – Antonio Carlos Ferreira; Ivan Canale
UNICAMP – Cassiana Coneglian
CENA/USP -  Adriana S. Lorenzi

Membros Ausentes com justificativa
SANEBAVI

1.Abertura: A Sra Livia Fernanda Agujaro,  coordenadora
da CT-SAM dos Comitês PCJ,  fez  a abertura  e havendo
quorum iniciou a reunião. Foram dados informes sobre a
Cobrança pelo Uso da Água e Critérios para a
apresentação dos Projetos FEHIDRO. Ivanilda colocou a
problemática da mistura de água de diferentes origens em
sistemas de abastecimento mistos e os riscos à saúde
associados. Colocou a necessidade de uma discussão mais
aprofundada sobre o tema e que a  Vigilância de
Campinas estará promovendo uma reunião conjunta com
técnicos da SES e SVS. Foram dados informes sobre os
pareceres dos empreendimentos 3 Pontes do Atibaia e
Expansão da Replan que estão em análise no GT-
Empreendimentos e foi solicitado que os membros
enviassem sugestões para serem avaliadas e anexadas nos
pareceres finais. Foram dados informes sobre os
andamentos dos trabalhos nos GT-Antropozoonoses em
matas ciliares, GT-Contaminantes e GT-Pesqueiros e
sobre o andamento do Projeto Salto Grande. Adilson da
SABESP fez uma explanação sobre os trabalhos do GT –
Produtos Perigosos  e que o grupo está elaborando um
Plano de Preparação e Resposta à Emergências , com
simulados e avaliação do tempo de trânsito no sistema
Atibaia. Foi apresentada palestra dos Profs. Daniel
Albiero e Antonio José da Silva Maciel FEA/UNICAMP
sobre a implementação do Programa de Biodiesel Urbano

em Indaiatuba que tem um trabalho associado de inclusão
social. Após a palestra teve a palavra a Doutoranda do
CENA, Adriana S. Lorenzi, representando a Profa. Marli
Fiore que apresentou a proposta de um projeto sobre
avaliação de cianobactérias por métodos moleculares a ser
apresentado no FEHIDRO.Foi dada então a palavra aos
presentes para as considerações finais e não havendo
manifestações, foi dada por encerrada a reunião.


